

BOLETÍN DE PRENSA

uts.edu.co

Rector de las UTS exaltó a medallistas Uteístas

El rector de las UTS, Omar Lengerke Pérez, le celebró una reunión especial de reconocimiento a la delegación Uteísta que cumplió una brillante participación en los I Juegos Universitarios Panamericanos de Sao Paulo (Brasil), obteniendo el segundo lugar en futsal, una medalla más de plata con el judoca Leider Navarro y una cuarta posición con el nadador Nicolás Escobar.

En la ceremonia, que contó con la presencia de la Liga Santandereana de Fútbol, también se exaltó a la Selección Femenina Santander sub 14, campeona en el Mundial de Disney Fútbol en Estados Unidos. Varias de las talentosas jugadoras hacen parte de la Escuela de Formación de las UTS.

“Nos sentimos orgullosos de apoyar al deporte santandereano. Felicitar a estas niñas por el título y a nuestros estudiantes por dejar en alto el nombre de Colombia. Nuestro mejor homenaje es comprometernos a formarlos como excelentes profesionales”, señaló el rector.

Para el estudiante Jhoan Felipe Peña, integrante de la Selección de Futsal, “representar al país y a las Unidades fue un orgullo. Dejamos en alto el deporte universitario de Colombia. Y agradezco el apoyo de nuestras directivas”.

El nuevo reto de los deportistas Uteístas son los Juegos Universitarios Regionales de Ascún, que se celebrarán en Bucaramanga en el mes de septiembre.

Bucaramanga – 2 de agosto 2018